



## Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le nouvel ambassadeur de Pologne en Fédération de Russie



Le 24 mars 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu au DREE le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Pologne en Russie, Mme Katarzyna Pełczyńska-Nałęcz.

L'importance pour le rapprochement entre les peuples de Russie et de Pologne du Message commun, signé par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et le métropolite Jozef Michalik, président de la Conférence épiscopale de Pologne en août 2012, a été soulignée. Ce document avait été présenté lors de la visite du Primat de l'Église orthodoxe russe en Pologne.

Pendant l'audience, le métropolite Hilarion a longuement parlé de la situation à l'Est de l'Ukraine, ainsi que de la situation de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique. Suivant l'hierarque, l'Église russe prie pour l'apaisement de la situation sur le sol ukrainien. Elle aide les réfugiés et les victimes du conflit en

Ukraine.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50553/>